

### **Alexianer-Region Krefeld wächst**

Matthias Becker verstärkt als weiterer Geschäftsführer die Unternehmensleitung

Der Alexianer-Verbund mit Sitz in Münster befindet sich auf Wachstumskurs. Die bundesweit aktiven Alexianer übernehmen als Gesellschafter die Dernbacher Gruppe Katharina Kasper (DGKK), zu der neben weiteren Krankenhäusern und Sozialeinrichtungen auch das St. Martinus-Krankenhaus in Düsseldorf-Bilk gehört.

Mit diesem ergeben sich zukünftig neue Synergien für die Region Krefeld in das Düsseldorfer Einzugsgebiet hinein.

Damit wird sich Tätigkeitsfeld der Regionalgeschäftsführung mit Krefeld und Tönisvorst um den Raum Düsseldorf deutlich erweitern. Um den neuen Herausforderungen und Chancen dieser Erweiterung um die Dernbacher Gruppe Katharina Kasper und konkret um das St. Martinus-Krankenhaus gerecht zu werden, wird die Alexianer Krefeld GmbH zur Unterstützung von einem zusätzlichen Geschäftsführer geleitet.

Matthias Becker (44) geht in die Verantwortung neben Michael Wilke (56), der bereits seit 2006 erfolgreich die Regionalgeschäftsführung der Alexianer Krefeld GmbH inne hat. Matthias Becker hat langjährige Erfahrung als Krankenhaus-Geschäftsführer im westfälischen Raum. Zuletzt war er Geschäftsführer des Klinikums Rheine mit Mathias-Spital und Jacobi-Krankenhaus.

Michael Wilke erklärt: „Zu zweit werden wir unsere Einrichtungen gezielt weiterentwickeln und flexibel die ständig wachsenden Herausforderungen meistern. Die Geschäftsführung eines Dienstleistungsunternehmens mit christlichem Anspruch muss vor Ort Präsenz zeigen. Das können wir in dieser Doppelspitze gut leisten.“ Matthias Becker ergänzt: „Bereits in dieser kurzen Zeit haben Herr Wilke und ich festgestellt, dass wir als Teampartner gut zusammenpassen. Ich freue mich, den Wandel im Gesundheitswesen hier bei den Alexianern in Krefeld mitgestalten zu können.“

### **Zum Hintergrund:**

Die Stiftung Dernbacher Schwestern e. V. sowie die St. Elisabeth-Stiftung als Mehrheitsgesellschafter der DGKK haben ihre Anteile rückwirkend zum 1. Januar 2020 an den Alexianer-Verbund übertragen, wodurch dieser der Hauptgesellschafter der Gruppe ist. Bereits 2019 hatte sich der Alexianer-

Presseinformation  
05.11.2020  
2.648 Zeichen

#### **Alexianer Krefeld GmbH**

Kontakt:  
Frank Jezierski  
Leiter Abteilung für  
Unternehmenskommunikation  
Pressereferent  
Dießemer Bruch 81  
47805 Krefeld

f.jezierski@alexianer.de

T (0 21 51) 3 34 – 51 02  
F (0 21 51) 3 34 – 55 51 02

Verbund mit einem Anteil von zehn Prozent an der DGKK-Tochter Katharina Kasper ViaSalus GmbH beteiligt.

Mit dem Zugang von circa 6.300 Mitarbeitenden der DGKK beschäftigen die Alexianer bundesweit circa 25.000 Menschen. Das St. Martinus-Krankenhaus in Düsseldorf-Bilk ist ein Krankenhaus der Katharina Kasper ViaSalus GmbH. Das allgemeinmedizinische Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung beschäftigt circa 400 Menschen und wird organisatorisch in die Alexianer-Region Krefeld integriert.

**Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:**

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie) und Tönisvorst
  - Rehabilitationszentren
  - Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
  - Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
  - Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
  - Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
  - Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
  - KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
  - Alexianer Akademie für Pflege
- St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk  
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)

**Näheres erfahren Sie unter [www.alexianer-krefeld.de](http://www.alexianer-krefeld.de)**

*Die Alexianer sind ein Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft, in dem bundesweit derzeit rund 25.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt sind.*

*Mit 800-jähriger Tradition betreiben die Alexianer Krankenhäuser, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe, Gesundheitsförderungs- und Rehabilitationseinrichtungen, ambulante Versorgungs- und Pflegeeinrichtungen sowie Werkstätten für behinderte Menschen und Integrationsfirmen. Träger der Unternehmensgruppe ist die Stiftung der Alexianerbrüder.*